

## Kommunen für biologische Vielfalt

Ludwigshafen hat vom Bündnis "Kommunen für biologische Vielfalt e.V." die Auszeichnung "StadtGrün naturnah" erhalten.



Seit Ende 2019 ist Ludwigshafen als Mitglied im kommunalen Bündnis zur biologischen Vielfalt dabei. Nun wurde in einem längeren Prozess die Zertifizierung "StadtGrün naturnah" durchlaufen. Damit zeichnete das Bündnis dieses Jahr über 65 Städte und Gemeinden aus, die ihr Grünflächenmanagement naturnah umgestellt haben, sich vorbildlich für die Umweltbildung oder die Akzeptanz von Wiesen und insekten- sowie vogelfreundlichen Gehölzen einsetzen. Ludwigshafen ist dieses Jahr zum ersten Mal dabei und hat von insgesamt drei Auszeichnungsstufen "Silber" erhalten.

Um für eine Auszeichnung eingestuft zu werden, mussten die teilnehmenden Kommunen zunächst eine Bestandserfassung der Grünflächen einreichen. Eine lokale Arbeitsgruppe, bestehend aus Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Bereichs Umwelt und Klima, des Wirtschaftsbetriebs Ludwigshafen (WBL), Klaus Eisele, ehrenamtlicher Naturschutzbeauftragter der Stadt sowie Johannes Mazomeit, Vorsitzender des Naturschutzbeirates der Stadt, steuerten die Teilnahme für Ludwigshafen.

Während einer gemeinsamen Begehung mit Vertreterinnen und Vertreter des Bündnisses wurden unterschiedliche Grünflächen begutachtet. Dabei wurden auch Maßnahmen erörtert, die in Zukunft die biologische Vielfalt stärken und in einen Maßnahmenplan einfließen sollen. Besonderer Wert wird dabei auf eine langfristige Ausrichtung gelegt, damit sich die teilnehmenden Kommunen auch in Zukunft für die Biodiversität einsetzen. Daher ist das Label "StadtGrün naturnah" auch nur für drei Jahre gültig, Kommunen können sich dann erneut bewerben.

Weitere Infos über das Label, die ausgezeichneten Städte sowie Ludwigshafens Bewertung finden sich hier: [StadtGrün naturnah](#)



# Ludwigshafen a. Rh.



[www.kommbio.de/label](http://www.kommbio.de/label)